



350 VIVIENDAS. Familias del sector conocido como Tutunchapa, recibirán muy pronto sus viviendas en un sector más seguro, al Puente del Hospital del ISSS.

Participan vecinos y Fundación Salvadoreña. Centenares de residentes proceden al retiro de escombros y a ubicar posiciones que les habrán de corresponder.

Experto odontólogo impartirá 3 charlas

El destacado experto de la OMS, Dr. Benjamin Gómez Herrera, impartirá un curso sobre Odontología, los días lunes 14, miércoles 16 y jueves 17 de los corrientes, en el Hotel Presidente.

Según informan miembros

del Comité de Actividades Científicas, de la Sociedad Dental de El Salvador, doctores Deysi Soriano, Hugo Matasol, Delmy Benítez, Rhina de Márquez y Edgardo Campos, el curso reviste vital importancia.

—Pasa a la página 41—

Inauguran proyecto urbanístico en Apopa

El proyecto Nueva Apopa, que constará de 1,500 viviendas en un área de 24 manzanas, fue inaugurado el sábado anterior por la firma constructora Tenze, S.A. de C.V., en la ciudad de Apopa.

En tal oportunidad y al mostrar la casa modelo, ejecutivos de la citada firma dieron a conocer que

esta obra, valorada en varios millones de colones, ha sido dividida en dos sectores: Oriente y Poniente y será ejecutada por etapas, en un lapso no mayor a los 24 meses, siendo financiada por asociaciones de ahorro y préstamo para cotizantes del Fondo Social para la Vivienda e INPEP.

—Pasa a la página 41—

150 planteles en un concurso cívico

(Usulután). Ciento cincuenta centros educativos participan en el Concurso Cívico promovido por la 6a. Brigada de Infantería y Sexta Zona Militar, de esta ciudad, al mando del coronel Inocente Orlando Montano.

Las instituciones educativas que están participando en este evento cultural

histórico, corresponden a los diferentes núcleos de la región y son del área rural y urbana.

Según informaron desde el 1 de septiembre se iniciaron estos actos y cada uno de los centros participantes ha presentado en la tarima instalada en la entrada principal del Palacio

—Pasa a la página 31—

AL CERRAR la edición

(Información en página 43)

Plan subversivo denuncia el IRI

Revelador contenido del plan subversivo para lanzar una contraofensiva estratégica durante 1988-1989, denuncia el Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

Según informa la jefatura comunista del FMLN-FDR, la autodenominada "comandancia general", se refiere a la "Línea de consolidación y ampliación de los organismos componentes del frente popular", el cual sostiene que es el brazo director para el control de las masas y el reclutamiento de nuevos elementos terroristas.

Sobre este aspecto el IRI, alerta a los padres de familia: "Aquí deben poner

mucha atención los padres de familia, un grave peligro se cierne sobre sus hijos de edad escolar. Recurriendo a la movilización contra la ley del reclutamiento obligatorio, hacen del estudiantado de secundaria un instrumento de la lucha por estimar" que su papel en la fase de radicalización de la lucha de masas será estratégico y de entre su filas surgirá toda una nueva generación de cuadros a tiempo completos" (Págs. 5 y 6).

El FDR organizará a la juventud "Tras banderas socialdemócratas o socialcristianas".

"La línea de trabajo para la conformación

—Pasa a la página 46—

Capturan célula de FAL engañada

(Santa Ana). "Con engaños y amenazas nos obligaron a ingresar a las FAL", declararon en la Guardia Nacional, cuatro campesinos que operaban en la zona de Chalchuapa, Atiquizaya y poblaciones aledañas.

Y posteriormente fueron consignados al Juzgado Primero de lo Penal, los miembros de la célula terrorista: Julio Humberto Lemus Chávez (Candelario), Gregorio de Jesús Ortega Cordero (Fidel), Rafael Arcángel Carranza Barrientos (Sergio) y Santos Basilio Molina Guzmán (Damián).

En sus declaraciones afirmaron que tenían poco tiempo de pertenecer a las

FAL, y únicamente estaban dedicados a mantener contactos con las agrupaciones de trabajadores, organizar marchas de protesta y pintar leyendas en paredes.

Y que Lemus Chávez adictorino a los otros miembros de la célula, sin que participaran en actos terroristas.

Joven asesinada

La joven Dora Argueta, de 19 años, fue sacada violentamente de su casa la semana pasada, y al día siguiente se encontró su cadáver en el río Chigüilla.

Informes proporcionados por autoridades

—Pasa a la página 41—

Hallan estrangulada a mujer en Amapulapa

(San Vicente). Con señales de estrangulación fue encontrado el pasado sábado en la cabaña número 9 del turcentro Amapulapa, el cadáver de una mujer.

De acuerdo a los informes, el día anterior, ella llegó al turcentro acompañada de un joven, quien

alquiló la mencionada cabaña, y durante el día, estuvieron ingiriendo bebidas embriagantes, ya que en varias ocasiones la vieron salir de la cabaña portando envases de licor.

Al día siguiente, es decir, sábado, el encargado

—Pasa a la página 41—



—Foto de LA PRENSA, por Alivarenga.

Muestran el progreso en feria de inventos

Con todo éxito se desarrolla en la Feria Internacional, la primera exposición de invenciones científicas, denominada "Inventiva 87".

Dicha exposición cuenta con trabajos realizados por personas particulares, centros educativos tecnológicos

y de educación superior.

En el Pabellón de la mencionada Feria, exponen por ejemplo un Biodigestor de Gas, trabajos de artesanías, de arte, así como una procesadora de café y equipos electrónicos y eléctricos.

—Pasa a la página 31—

FESTIVAL. La Sra. María Elisa Jurado de Rivas, inaugura hoy el 4o. Festival de Danza Folklórica, que lleva su nombre, en la Escuela "Cap. Gerardo Barrios", de Ciudad Barrios, San Miguel.

Imponente desfile cívico-patrullero

Imponente desfile de miles de patrulleros tuvo lugar ayer en la ciudad de Sonsonate, alcanzando un rotundo éxito dentro del programa de actos cívicos con motivo de las fiestas patrias.

Punto de concentración, fue el parque Rafael Campo, frente a la alcaldía municipal de Sonsonate. De allí arrancó el recorrido, pasando por las arterias centrales.

El evento, a lo largo del recorrido, fue amenizado por bandas escolares, colegiales y particulares, que dieron el toque de atracción, alegría y elegancia.

Todos los actos fueron presididos por el Jefe del Estado Mayor Conjunto, general Adolfo O. Blandón, y el comandante departamental y del Destacamento Militar No. 6, coronel Jesús Cáceres.

Las palabras de estilo estuvieron a cargo del señor Manuel Roberto Arce, distinguido hombre de negocios y de la sociedad de Sonsonate, ampliamente conocido en nuestro país, por sus vínculos con apreciables familias salvadoreñas.

La Oración a la Bandera estuvo a cargo de uno de los más humildes patrulleros que lucieron su fervor patrio.



BENEFICIARIOS. El Sr. Orlando Arévalo, presidente de la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA), se dirige, en el Cíne Bahía, de la Unión, a cente-

nares de campesinos beneficiarios del Decreto 207, de la Reforma Agraria. Les da a conocer sobre importantes planes para el progreso económico de los agricultores de la zona.